私市ポンプ場が完成しました

問 水道局総務課☎891-0016

今年2月に私市ポンプ場が完成し、星の里浄水場を含めた第6次拡張事業が完了しました。これにより、配水量における自己水(地下水)の割合をこれまでの7割から8割まで引き上げることができ、市民のみなさんにより安全、安心な水道水をお届けできます。



私市ポンプ場の特長

●浄水施設および配水池の耐震化100%

これは全国的に見ても非常に高い水準です。 令和元年度末時点における水道施設の耐震化の状況 浄水施設の耐震化率

全国平均 32.6% 府平均 22.4% 配水池の耐震化率

全国平均58.6% 府平均48.0%

●非常用発電機を設置

電力会社の電力が復旧するまでの間、送水ポンプ の運転が可能になり、より断水のリスクを低減でき るようになりました。

市の水道事業の現状

水道局では、市民のみなさんが安心して、水を安定的に継続してご利用いただくため、施設の更新等に努めていますが、人□減少に伴う水需要の低下や、老朽管の更新、耐震化等多くの課題があり、厳しい経営状況にあります。

このことから、昨年6月に交野市水道事業経営審議会を設置し、経営健全化等について審議をしています。審議は継続中ですが、将来においても、みなさんに安全、安心な水をご利用いただけるよう、料金体系の検討も含め、引き続き経営の健全化に努めます。

異物混入は火災の原因に ごみ分別ルールを守りましょう

問 北河内4市リサイクル施設組合事務局☎823-2038

家庭から分別排出されたプラスチック製容器包装とペットボトルの中に、リサイクルに支障となる異物が混入していることがあります。北河内4市リサイクルプラザに搬入するパッカー車、年間延べ台数約2万台のうち、2台に1台の割合でライターやスプレー缶等が混入しています。

小型充電式電池やライター、スプレー缶等は、火災や事故の原因となり、今年2月、北河内4市リサイクルプラザで発生した火災は、これらが原因ではないかと考えられています。プラスチックは燃え広がりやすく、火災により施設機器に損傷を受けると長期間処理が滞ってしまいます。ごみは分別ルールを守って出すよう、ご協力をお願いします。

ライター等の異物混入件数 (令和2年2月末集計)

(件)

年 度	ライター	スプレー缶	リチウムイオン電池	合 計
平成30年度	2,648	11,505	_	14,153
令和元年度	3,192	10,729	_	13,921
令和2年度	2,480	8,209	99	10,778

※令和2年度は、2月末現在の集計結果

※リチウムイオン電池は、令和2年6月から計測

(仮称)交野みらい学園の校歌に入れたい「言葉・フレーズ」を募集

問 まなび未来課☎810-8010

第一中学校区で令和7年度までに開校予定の施設一体型小中一貫校、(仮称)交野みらい学園の校歌に入れたい「言葉・フレーズ」を募集します(令和4年度開校予定の交野小学校と長宝寺小学校の統合校も同様の校歌を使用)。









※詳細はホームページ

https://www.city.katano.osaka.jp/docs/2021041200011/

織姫の里かたの観光大使コンテスト応募者募集

問 天の川七夕まつり実行委員会事務局☎892-4500

募集要項

コンテスト日 7/3出15:00~(予定) 場所 グリーンビレッジ交野 定員 1人 任期 2年 対象 次の要件全てを満たす人

- ▷市内在住・在勤・在学の18歳以上(市民の推薦があれば市外の人も可)
- ▶主に土・日曜日、祝日に活動できる ▶モデル等の専属契約がない
- ▷市のPR・産業・観光振興に関する事業に参加できる
- 申込 応募用紙と写真(L判・返却なし)を6/25 (必着)までに持参か郵送 〒 576-0033 私市9-4-5 グリーンビレッジ交野交野青年会議所内 天の川七夕まつり実行委員会事務局

私たちと一緒に 交野市の魅力を PR しましょう!!



ご当地キャラ祭り(広島県呉市)での活動 写真左が現観光大使の戸田夏未さん



写真左から、現観光大使の
いけだてるようのたにほしな
からながあいり
池田輝世さん、梅谷星菜さん、福永愛莉さん